



Universidad de Chile cae como local por la cuenta mínima frente a Cobresal

Description

Universidad de Chile sufrió hoy una dolorosa derrota por la mínima diferencia ante Cobresal, que no se amilanó en absoluto por jugar como visitante en el Estadio Nacional.

Los locales lucieron desorientados ante su propio público, carentes de ideas para dominar las acciones y comenzaron a pagar el precio al 26', cuando Diego Coelho cabeceó sin marca un tiro libre y puso el 1-0 en el tablero.

El mismo jugador pudo aumentar la diferencia cuatro minutos más tarde, pero el árbitro central anuló el tanto debido a una posición adelantada.

Luego del descanso del entretiempo, el entrenador universitario, Gustavo Álvarez, realizó varias modificaciones y el equipo mejoró ostensiblemente.

Al 61', el juez principal decretó tarjeta roja para el minero Christian Moreno por una fuerte entrada contra Fabián Hormazábal y Cobresal debió jugar el resto del partido con un hombre menos sobre la cancha.

En lugar de mejorar con la superioridad numérica, los azules perdieron la iniciativa y fue hasta el 98', en tiempo de reposición, que tuvieron la oportunidad de rescatar el empate gracias a un penalti.

Leandro Fernández tuvo a su cargo cobrar la falta y ante un estadio enmudecido mandó el balón a un costado de la portería rival.

Al cierre de la jornada 18 del torneo, los laicos mantienen ocupada la segunda casilla del tablero, pero a seis puntos de los piratas de Coquimbo, mientras Cobresal escaló a la sexta posición.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025